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会長の時間 古本良子会長   

本日、当年度の最終例会を迎えました。過ぎてみれば「あっと

いう間の一年だった」と言えますが、やはりその月日の中には

様々なことがございました。ここまで走ってこられたのも、会員

皆様の御力添えがあっての事…改めてそれを痛感致します。思い

返せば、初めて会長職を仰せつかったのは 2015～16 年(第 33 代)

でした。小坂雅彦会員が幹事職を務めて下さり、大変な御尽力を

頂きました。幹事職も 2 回させて頂いておりますが(1 回目 2013～14 年、会長小峰政夫元会員 

2 回目 2019～20 年、会長白井威会員) 会長、幹事どちらを経験させて頂いた際も、やはり会員

皆様の御協力のもと何とか乗り切りました。そして心の底から「勉強になった一年だった」と

感じた事を覚えております。本日はクラブ協議会、退任挨拶となっております。そちらで改め

て年度報告をさせて頂きます。会員皆様には、一年間支えて頂き感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

 

幹事報告 谷野秀之幹事  

幹事より 

・一年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

米山功労者表彰・R 財団表彰 各 3 名 

米山功労者表彰 

・白井 威会員  第 2 回マルチプル 

・長谷川 悟会員 第 1 回米山功労者 

・町田秀雄会員  第 1 回米山功労者 

ロータリー財団表彰 

・白井 威会員  ポールハリスフェロー 

・長谷川 悟会員 ポールハリスフェロー 

・町田秀雄会員  ポールハリスフェロー 
 

金婚式御祝 

  
       

 

       

    武藤和雄 会員 

     おめでとうございます♪ 

 

 

 

 



 

 

クラブ協議会 退任挨拶 

和田貴弘国際奉仕委員長 

 年度計画書に掲げた、ロータリー財団、米山奨学会への寄付目標

金額を達成する事ができました。賛同を頂いた会員皆様のご理解と

ご協力に、心より感謝致します。当クラブでは、例年会員皆様に均

等に寄付をして頂いておりますが、こういった良い取組みが次年度

にも繋がる事を願います。また、年度前半にセミナー等にも参加さ

せて頂き、大変勉強になった一年間でした。委員会の皆様、会員皆

様、御協力ありがとうございました。 

 

古本良子会長 

少人数ながら当クラブは本当にまとまりのあるクラブで、会員皆

様に御協力頂き、主要な行事も滞りなくほぼ敢行できました。セミ

ナー等も数多く開催されましたが、お忙しい中でご参加頂いた会員

皆様には、心より感謝申し上げます。会員増強、青少年奉仕活動、

目標に掲げた希望を成し得ることも出来ました。いずれにせよ、会

員皆様のご協力があって無事に年度が終えられるという事です。あ

っという間でしたが、会員皆様の優しさに触れた一年間でありました。支えて頂き本当にあり

がとうございました。 

 

犬竹一浩副会長 

『会長のサポートをする』『お客様を温かくお迎えする』という

気持ちで臨んだ一年間でした。卓話の先生が気持ち良くお話出来る

よう、お声掛けをして接待しました。一年を通して、他クラブのい

ろいろな方と接する事が出来、私自身とても良い勉強をさせて頂き

ました。あっという間の一年でしたが、とても楽しく過ごす事が出

来ました。会員皆様、一年間御協力ありがとうございました。 
 

谷野秀之幹事 

会長始め、会員皆様に支えて頂きなんとか乗り切ることが出来ま

した。幹事としては反省することも多々あるのですが、一会員とし

て様々な場に出して頂けたことで学びの多い一年となりました。同

時に多くのロータリアンの皆様と交流を深めることが出来ました。

次年度に繋がる学びとなりました。年度下期に、3 名の新会員様を

お迎えすることが出来て嬉しかったです。会員皆様、一年間本当に

ありがとうございました。 
 

 

鬼澤孝広ＳＡＡ 

仕事の都合上、欠席をした日もございましたが、会場設営・司会

等でご協力頂いた会員皆様には感謝申し上げます。ＳＡＡ本来の職

務内容を鑑みますと、反省することばかりです…。しかしながら、

この一年間で本当に多くのことを学ばせて頂きました。会長、幹事

様始め、会員皆様一年間支えて頂きありがとうございました。 
 
 

 

出席報告 
6月 24日 会員数 出席数 出席免除 欠席数 出席率 6/10 修正率 

昼間 ２１ １３ ２ ８ 63.15％ 100％ 
 

 

ニコニコボックス報告  会員 13名 合計金額 23,000円 累計金額 583,000円 

例会欠席会員皆様より 198,000円(年間)含む 

 


